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Protokoll der Mitgliederversammlung am 14.9.2022              
 
 
Ort, Zeit: Raum D 202, 14.9.2022, 20.00-22.00 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste, entschuldigt: Ralf Schneider 
 
TOP 1: Begrüßung, Tagesordnung 
 

Herr Ditze begrüßt die Anwesenden. 
Die Tagesordnung wird einstimmig ohne Ergänzungen genehmigt. 
Herr Meinel wird einstimmig zum Protokollanten bestimmt. 

 
TOP 2: Bericht des Vorstands 2021 
 
 Herr Ditze berichtet, dass 

• für den Vorstand eine WhatsApp-Gruppe eingerichtet worden sei, 

• Vereinsbeitritt jetzt online per Formular möglich sei, 

• div. Ausgaben z.B. für Bücher, Preise, Klavierstimmer, Versicherungen etc. 
vorgenommen worden seien, 

• eine Prüfung des Vereins durch die Rentenversicherung erfolgt sei, 

• Angebote für Sanierung des Bootshauses eingeholt worden seien, 

• das Dach des Bootshauses von Vorstandsmitgliedern provisorisch abgedichtet 
worden sei,  

• auch das operative Geschäft der Ganztagsschule den Vorstand mehrfach 
beschäftigt habe, 

• Kontakte zum Marburger Ruderverein hergestellt worden seien und   

• die Sanierung des Bootshauses im Jahr 2022 vorbereitet worden sei. 
 

Der Vorsitzende bedankt sich bei allen für die engagierte Mitarbeit. 
 

TOP 3: Bericht des Schatzmeisters 
 

Herr Salb berichtet über die Entwicklung der Finanzen im Jahr 2021. Einnahmen von ca. 
36.000 Euro stünden Ausgaben von ca. 10.000 Euro gegenüber. Das Guthaben des 
Vereins habe einschließlich aller Rücklagen am 1.1.2022 bei ca. 66.000,00 Euro 
gelegen.  
Wie in anderen Jahren wird festgestellt, dass sich Buchführung und Kassenprüfung nicht 
auf das Konto der GTS erstreckt hätten. Hierfür seien Schule und Schulträger zuständig. 
 

TOP 4: Entlastung des Vorstands 
 

Die Kassenprüfer, Frau Reynolds und Herr Schneider, berichten, dass die Kasse geprüft 
worden sei; es hätten sich keine Beanstandungen ergeben. Die Kasse der 
Ganztagsschule werde durch die Stadt Marburg geprüft. 
Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstands für das Kalenderjahr 2021. 
Die Abstimmung führt zu einer einstimmigen Entlastung des Vorstands. 

 
TOP 5: Neuwahl von Vorstandsmitgliedern 
 

Frau Stuchtey stellt ihr Amt zur Verfügung, der ganze Vorstand ist turnusmäßig neu zu 
wählen.  
 
Für die Vorstandsämter werden vorgeschlagen: 

• Vorsitzender: Herr Ditze 

• Schatzmeister: Herr Salb 
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• Schriftführerin: Frau Reynolds 

• Beisitzer/innen: Frau Ebert, Frau Wolter-Schober, Herr Merle, Herr Meinel 
 
Die Wahl wird als Listenwahl aller Vorgeschlagenen durchgeführt. 
 
Die Liste wird einstimmig gewählt. 
 

TOP 6: Wahl der Kassenprüfer 
 

Vorgeschlagen werden Ralf Schneider und Frau Krohn. 
 
Die Vorgeschlagenen werden einstimmig gewählt. 

 
TOP 7: Erhalt des Bootshauses 
 

Herr Ditze erklärt, dass nach der Dachsanierung noch viele Arbeiten im Inneren zu 
erledigen seien. Herr Zwickert erläutert als Gast die Situation im Bootshaus. Das Haus 
werde jetzt nach den Sommerferien für Kursunterricht, Projekte (z.B. 
Klassenfindungstage, Austauschgruppen), Lehrersport und Feste genutzt, also ca. 30-40 
Veranstaltungen vor und 10-15 nach den Sommerferien. Die Boote seien in Ordnung. 
Folgende Maßnahmen stünden aber im Haus an: Risse im Mauerwerk, Küche, sanitäre 
Anlagen, Elektrik, Malerarbeiten, Regenrinnen. Eine Prioritätenliste soll erstellt werden. 
 
Herr Meinel erklärt sich bereit, die Dachrinnen in Augenschein zu nehmen und dem 
Vorstand mitzuteilen, wie kurzfristig Abhilfe geschaffen werden könne. 
 
In einer kleinen Feier soll der Stadt für ihren Zuschuss zur Dachsanierung gedankt 
werden. Der Schulleiter übernimmt die Koordination. 

 
TOP 8: Aktivitäten 2022/23 
 

• 8.10.2022 Ehemaligenfest  

• 5.11.2022 mglw. Arbeitseinsatz für kurzfristig nötige Maßnahmen am Bootshaus, 
z.B. Dachrinnen 

• Übermittlung der Daten für Grundsteuer-Meldung an das Finanzamt (Salb, 
Reynolds) 

• Jahresabschlussessen des Vorstands im Rotkehlchen am 29.11.2022 (Wolter) 

• Prioritätenliste, Arbeitseinsätze im Frühjahr 

• 16.9.2023 (?) Großes Schulfest, Vorbereitung ab Mitte Februar 
 
 
TOP 9: Verschiedenes 
 

Auf Nachfrage wird mitgeteilt, dass der Förderverein keine Lernmittel individuell für 
Bedürftige bezuschusst. Lernmittel würden im Rahmen der Lernmittelfreiheit 
grundsätzlich vom Land Hessen gestellt werden; das gelte prinzipiell auch für 
Workbooks etc. Auch Fahrten könnten nicht individuell gefördert werden. Wenn die Mittel 
nicht ausreichten, trete bei Anspruchsberechtigten das Teilhabegesetz ein. 
 
Der Antrag von Herrn Großnann aus der letzten Mitgliederversammlung wird noch 
einmal vorgestellt, der Vorsitzende teilt aber mit, dass der Antrag inzwischen 
zurückgezogen worden sei. Ergänzend erklärt der Schulleiter, dass er jederzeit aus 
normalen Haushaltsmitteln die gewünschten Beträge für SV zur Verfügung stellen 
könne. 
 
Die nächste JHV wird für Mittwoch, den 22. März 2023, 20.00 Uhr in Raum D102/103, 
anberaumt. 
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Anlagen: Bericht der Kassenprüfer, Anwesenheitsliste. 

 
 
Marburg, den 14.09.2022 
 
 
Für das Protokoll:    Vorsitzender, Leitung:   Schriftführerin: 
 
 
 
 
T. Meinel    A. Ditze     M. Reynolds 


